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A Região, no Mundo!

CM tem 29 candidatos na eleição
deste domingo para ‘Conselho Tutelar’

Av. Dom Antonio, 401 Assis - SP
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INFORMA:
Indicadores Financeiros

Dólar Comercial
Compra: R$ 4,0561
Venda: R$ 4,0569

Salário Mínimo: R$ 998,00
Fonte: Hifen
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cidadão poderá
participar dire-
tamente da
eleição dos

membros do Conselho Tu-
telar que acontece neste
domingo, dia 6, das 8h às
17h, na escola municipal
‘Helena Pupim Albanez’.
Os conselheiros tutelares
eleitos irão assumir para
um mandato de quatro
anos (de 2020 a 2023). O
período oficial da campa-
nha no município teve iní-
cio em 8 de agosto. Estão
concorrendo às vagas, 29
candidatos. Os cinco mais
votados serão eleitos titu-
lares e os demais serão
considerados suplentes,
por ordem de votos recebi-
dos. CIDADE Página 9

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

O
A Polícia Civil de Cân-

dido Mota realizou nesta
sexta-feira, dia 4, incine-
ração de aproximadamen-
te 15 quilos de diversas
drogas que foram apreen-
didas no município nos
últimos meses.

Dentre as drogas inci-
neradas, constata-se que a
maior parte se refere ao
Skank, também conheci-
da pelo nome skunk ou
‘supermaconha’, já que
também é extraída da can-
nabis sativa, mas contém
um índice bem mais ele-
vado do princípio ativo

Polícia Civil incinera drogas em CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

THC – tetrahidrocanabinol
– sendo seu poder lesivo
de entorpecimento muito
maior, quando comparado
à maconha tradicional.

Além da referida droga,
foram incineradas tam-
bém porções de maconha,
crack e cocaína.

Participaram da inci-
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neração os representan-
tes da Vigilância Sanitá-
ria, os peritos da Superin-
tendência da Polícia Téc-
nico-Científ ica, um
membro do Ministério
Público e os próprios re-
presentantes da Polícia
Civil de Cândido Mota.

“O combate ao tráfico de
drogas é de extrema impor-
tância, uma vez que, em-
bora constitua questão de
saúde pública, a legislação
que rege a matéria ainda
o proíbe, razão pela qual
tais substâncias devem
ser retiradas de circula-
ção”, finalizou o delegado
de Cândido Mota, Gustavo
Barbosa de Siqueira.
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Visitas
Estiveram em O Diário

do Vale, empresário Ed-
son Rocha, cidadão Moa-
cir Frederico Amazonas,
cidadão João Pereiras
Marques, agrimensor Ro-
drigo Tavares. Foram re-
cebidos na Redação.

Bênção dos animais
Neste domingo, dia 6, às

15h, na praça da igreja
São Francisco de Assis, no
jardim São Francisco, em
Cândido Mota, acontece a
bênção dos animais. “Le-
vem seu bichinho de es-
timação para receber a
bênção por intercessão de
São Francisco de Assis”,
disse o pároco, frei Harol-
do Beneti.

Quermesse São Judas
A comunidade São Ju-

das Tadeu, de Cândido
Mota, realiza neste dia 5,
a partir das 17h, quer-
messe na região do salão
de festas e da igreja do
bairro. As vendas anteci-
padas de frangos assados,
no valor de R$ 25, estão
sendo feitas pelos mem-
bros da comunidade e na
secretaria paroquial, na
igreja matriz.

Faltam...
... 87 dias para acabar

2019.

EMPRESA JORNALÍSTICA J.A. LTDA.
Rua Félix Jabur, 535 Tel/Fax: (18) 3341-3575 (18) 99150-7909 - Cândido

Mota-SP - CNPJ 00493287/0001-39 Tiragem: 3 mil exemplares
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Associação Brasileira
dos Jornais do Interior
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CIRCULAÇÃO:  Assis, Cândido Mota, Cruzália, Echaporã, Florínea, Frutal do

Campo, Maracaí, Nova Alexandria, Palmital, Paraguaçu Paulista, Pedrinhas

Paulista, Platina, São Benedito, Santo Antonio do Paranapanema, Tarumã.

Associação dos
Jornais do Interior
do Estado de São

Paulo

FILIADO À

ASUPAMI
Associação do Sudoeste

Paulista da Mídia Impressa

Naquele tempo, 17os setenta e dois voltaram muito
contentes, dizendo: “Senhor, até os demônios nos obe-
deceram por causa do teu nome”. 18Jesus respondeu:
“Eu vi Satanás cair do céu, como um relâmpago. 19Eu
vos dei o poder de pisar em cima de cobras e escorpi-
ões e sobre toda a força do inimigo. E nada vos poderá
fazer mal. 20Contudo, não vos alegreis porque os espí-
ritos vos obedecem. Antes, ficai alegres porque vossos
nomes estão escritos no céu”. 21Naquele momento,
Jesus exultou no Espírito Santo e disse: “Eu te louvo,
Pai, Senhor do céu e da terra, porque escondeste es-
sas coisas aos sábios e inteligentes, e as revelaste
aos pequeninos. Sim, Pai, porque assim foi do teu agra-
do. 22Tudo me foi entregue pelo meu Pai. Ninguém
conhece quem é o Filho, a não ser o Pai; e ninguém
conhece quem é o Pai, a não ser o Filho e aquele a
quem o Filho o quiser revelar”. 23Jesus voltou-se para
os discípulos e disse-lhes em particular: “Felizes os
olhos que veem o que vós vedes! 24Pois eu vos digo
que muitos profetas e reis quiseram ver o que estais
vendo, e não puderam ver; quiseram ouvir o que es-
tais ouvindo, e não puderam ouvir”.

Evangelho Lucas

10,17-24

Hoje é Dia...
... de São Benedito,

Nacional da Micro e Pe-
quena Empresa, Mundi-
al do Professor, de Santa
Anna Schäffer, São Bar-
tolo Longo, Santa Faus-
tina Kowalska, Santa
Fruela  de Lugo,  São
Mauro, São Plácido, São
Plácido de Subiaco, de
Santa Tráseas de Eumê-
nia, da Virgem do Cami-
nho, do Beato Raimundo
de Cápua; Dia 6 será de
São Bruno, Nacional do
Circulista, do Tecnólogo
Educacional, de São José
de Loor; Dia 7 será do
Compositor Brasileiro,
de Nossa Senhora do Ro-
sário, do Santo Papa Mar-
cos, de São Sérgio, São
Baco, de Santo Augusto.

O Santo do Dia
“Quem sabe perdoar,

prepara para si muitas
graças da parte de Deus.
Todas as vezes que olhar
para o crucifixo, perdoarei
sinceramente.” (Santa

Faustina)

Mensagem do Dia
“Existem coisas muito

melhores no futuro do que
as que deixamos no passa-
do.” (L.S Lewis)

Lua...
... Crescente.

Indústria automobilística: a confiança voltou
Entre a eleição e a pos-

se como governador, re-
cebi notícias pouco ani-
madoras sobre a indús-
tria automotiva em São
Paulo e no Brasil. Duas
grandes montadoras ti-
nham planos de deixar o
país, investimentos esta-
vam suspensos e demis-
sões comprometeriam 25
mil empregos.

O setor automotivo re-
presenta 22% do PIB in-
dustrial do país. Se a in-
dústria automobilística de
São Paulo desacelerar,
trabalhadores do Brasil in-
teiro serão prejudicados.
Dela dependem milhões
de empregos em conces-
sionárias, fabricantes de
peças, oficinas, segurado-
ras, distribuição de com-
bustíveis, transporte de
mercadorias, pesquisa e
desenvolvimento.

Com apenas 60 dias de
governo, colocamos em
prática um plano que
mudou radicalmente o
panorama da indústria de
veículos – o IncentivAu-
to. A política industrial de
São Paulo foi o gatilho
que montadoras precisa-
vam para voltar a acredi-
tar no mercado nacional.
O Brasil estava ameaça-
do de exclusão da cadeia
produtiva global, mas vol-
tou a ser estratégico para
novos negócios.

O primeiro e maior in-
vestimento foi da GM, que
anunciou aporte de R$ 10
bilhões até 2024 e mais de
1,2 mil novos empregos.
Em setembro, a Toyota
confirmou investimento
de R$ 1 bilhão, em 2020,
em um novo modelo global
de automóvel. Serão 300
novos empregos diretos na

fábrica de Sorocaba e ou-
tros 3 mil indiretos. A
Toyota lançou o primeiro
carro triflex do mundo,
movido a etanol, gasolina
e eletricidade e desenvol-
vido por engenheiros bra-
sileiros e japoneses.

Em agosto, a Volkswa-
gen confirmou investi-
mento de R$ 2,4 bilhões na
fábrica de São Bernardo do
Campo, com 1,5 mil novos
empregos diretos. Em ju-
lho, a JCB, que fabrica re-
troescavadeiras e máqui-
nas para a construção pe-
sada, anunciou investi-
mento de R$ 100 milhões
na planta de Sorocaba,
com 100 postos de traba-
lho. A Scania vai promo-
ver, a partir da fábrica de
São Bernardo, uma nova
geração de caminhões na
América Latina. Investi-
mento de R$ 1,4 bilhão,
com 40 novas vagas.

Seis das 15 montadoras
instaladas em São Paulo
anunciaram novos inves-
timentos. A Caoa deve con-
cluir com sucesso sua ne-
gociação com a Ford para
preservar empregos e re-
tomar a produção de cami-
nhões em São Bernardo.

Após seis meses do In-
centivAuto, podemos con-

tabilizar 71 mil novos pos-
tos de trabalho, diretos e
indiretos, que foram cria-
dos ou garantidos pelo pro-
grama. Entre eles, há 400
empregos da nova fábrica
da Honda, em Itirapina,
que deve chegar a 2021
em operação total, com 2
mil trabalhadores. Com o
mercado mais agressivo,
até montadoras que não
aderiram ao IncentivAuto
realizam investimentos.

Ações de políticas públi-
cas, diálogo e visão de
médio e longo prazos, con-
fiança nas relações gover-
no-indústria, regras segu-
ras e marcos jurídicos cla-
ros. O Governo de São Pau-
lo faz sua parte para criar,
proteger e garantir empre-
gos. E acredita e apoia a
livre iniciativa.

* João Doria é governa-
dor de São Paulo

Opinião

Comprometimento com a natureza
comemoração do
Dia da Natureza,
neste 4 de outu-
bro, é uma das

mais importantes dentro
do calendário mundial. A
data foi criada para cons-
cientizar a respeito da
importância da preserva-
ção do meio ambiente, e
porque também é celebra-
do São Francisco de Assis,
santo que se destacava
por ser apaixonado pela
natureza.

O meio ambiente tem
sido vítima, principalmen-
te após a revolução indus-
trial, de vários impactos
negativos. A poluição dos
recursos hídricos, da at-
mosfera, dos solos, bem
como desmatamento e
queimadas são alguns dos
problemas enfrentados
atualmente.

As consequências dos

atos são visíveis nos dias
atuais e, a cada momen-
to, apresentam-se com
maior intensidade. Um
exemplo claro do uso ina-
dequado dos recursos que
a natureza oferece é a cri-
se hídrica, que deixa vári-
as pessoas sem água no
Brasil e no mundo. Outro
problema que merece des-
taque é a destruição de
habitat, que leva várias
espécies à extinção a cada
ano. Não se pode esquecer
também do aquecimento
global, que muitos pesqui-
sadores afirmam ser con-
sequência da poluição
causada pelo homem,
principalmente em razão
da queima de combustí-
veis fósseis.

Além dos impactos ob-
servados imediatamente,
as previsões para o futuro
do planeta não são as mais

otimistas. De acordo com
dados de diversas institui-
ções, como a WWF (World
Wide Fund for Nature), o
planeta não é capaz de pro-
duzir recursos necessári-
os para o consumo na
mesma velocidade que são
utilizados. Sendo assim,
diversos recursos naturais
podem simplesmente aca-
bar. Além disso, a nature-
za não consegue absorver
todos os resíduos produzi-
dos pelos seres humanos,
o que torna o planeta cada
dia mais poluído e insalu-
bre.

É comum ouvir recla-
mações de que não exis-
tem políticas públicas su-
ficientes para a proteção
do meio ambiente. Toda-
via, as pessoas se esque-
cem de fazer uma avalia-
ção detalhada de seus atos.
Quantos minutos você de-

mora no banho? Você faz
uso da água das chuvas?
Quantos eletrodomésticos
usa ao mesmo tempo? Faz
uso de alimentos produzi-
dos por empresas que se
preocupam com o meio
ambiente? O seu consumo
é consciente? Você descar-
ta seus lixos preocupando-
se com a coleta seletiva?
Usa diariamente o carro?

Apesar de parecerem
atitudes simples, a gran-
de maioria das pessoas
não se preocupa com esses
detalhes e, consequente-
mente, contribui para a
degradação do meio ambi-
ente. Assim, este dia 04
deve ser um dia para co-
brar mudanças de todos
em relação ao meio ambi-
ente, e de todos avaliarem
seu comportamento em
relação à natureza. Sim-
ples!

A

Editorial



GERAL De 05 a 07 de Outubro de 2019   n n n n n  3



VARIEDADES4 n n n n n  De 05 a 07 de Outubro de 2019

Você vai preferir as ativida-
des junto a pessoas de sua
intimidade. Você pode até
estar mais agitado, mas dis-
tante das atividades sociais.
O momento é ótimo para co-
meçar ou dar andamento ao
planejamento de um projeto.

A Lua entra em Peixes, indi-
cando um dia de movimento
intenso na vida social e apro-
ximação de pessoas diferentes
e interessantes. Um projeto em
equipe dá um passo à frente.
O dia é ótimo para fazer um
novo contato comercial.

Dia de movimento positivo
em projetos profissionais e
planos de negócios, que po-
dem passar por algumas
mudanças. O momento é óti-
mo para apresentação de
projetos, palestras e pedi-
dos de promoção.

Dia de movimento em proje-
tos de médio prazo, especial-
mente os que envolvem via-
gens e publicações. O conta-
to com pessoas estrangeiras
é altamente beneficiado. O
momento é ótimo para dedi-
car-se à meditação.

Terá um dia em que você vai
preferir a intimidade a qual-
quer atividade social. Você
estará em contato mais pro-
fundo com seus sentimen-
tos e vai sentir uma forte ne-
cessidade de fazer uma lim-
peza emocional.

Dia de movimento positivo na
vida social e aproximação de
amigos, novos e antigos. O
momento pode estar relacio-
nado com a negociação de
uma sociedade ou parceria co-
mercial. Um namoro pode
começar a ser desenhado.

Movimento positivo, especi-
almente no trabalho. O mo-
mento pode estar relaciona-
do com a chegada de um pro-
jeto inovador. Você estará
mais dinâmico e comunica-
tivo, mais voltado para seu
crescimento profissional.

Terá um dia de movimento
positivo na vida social e apro-
ximação de pessoas interes-
santes. Uma entre tantas
pode começar a mexer com
seu coração. Um romance
pode começar a ser desenha-
do pelo Universo.

Vai trocar qualquer compro-
misso social por um dia de
intimidade e aconchego em
sua casa. O momento é óti-
mo para estar pero dos seus.
Aproveite a boa energia des-
te dia e cuide com mais ca-
rinho de suas emoções.

A Lua indica um dia de movi-
mento na vida social e apro-
ximação de amigos. O dia pode
estar relacionado com uma boa
negociação ou acordo, relaci-
onada a um novo projeto ou
contrato. Dia ótimo para come-
çar um novo curso.

Boas novidades relacionadas
às suas finanças. O dia é óti-
mo para um novo investimen-
to. É um bom momento para
organizar ganhos e gastos. Um
novo projeto ou contrato en-
volvendo o aumento de sua
renda pode ser aprovado.

Dia de movimento positivo,
com boas novidades e notí-
cias que podem trazer algu-
mas pequenas mudanças em
sua vida. O momento é óti-
mo para deixar para trás
pessoas e sentimentos que já
não fazem mais sentido.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.
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Rua São Caetano nº 610

Aos domingos das 8h às 12h30
Horário normal das 8h às 21h

DROGARIA SÃO GABRIEL

Afonso salva Julinho e Lola o agradece. Júlio
autoriza o filho a ficar com o cachorro. Alfredo
compete com Tião pela liderança do grupo. Jú-
lio não gosta quando Lola avisa que suas irmãs
irão à loja de tecidos. Alfredo se livra da carta

que a professora manda para a mãe de Lúcio. Shirley implora que
Afonso nunca revele a verdade a Inês. Zeca se preocupa com Olga.
Genu pede para Benedita falar com Lola sobre Alfredo. Almeida
fica encantado com Clotilde. Almeida pensa em Clotilde. Lola se
surpreende com a visita de Benedita. Alfredo ameaça Carlos e Lola
o castiga. Júlio elogia Carlos e reclama de Alfredo para Lola.

Mário se frustra ao perceber que o carro de Dio-
go está intacto. Nana repreende Thaíssa e Feli-
pe. Nana revela a Diogo que ficou com Mário, e
os dois se reconciliam. Evelyn fica triste ao ver
Thaíssa e Felipe se beijando. Jeff faz um vídeo

para Evelyn. Mário e Silvana se sentem humilhados depois que a
atriz é expulsa da Editora. Nana demite Mário. Os funcionários
aplaudem Mário durante sua saída da Editora. Silvana consola Mário
e o convida para ir ao Caribe. Gabriela comenta com a família que
acha injusto ela não poder fazer parte do time de basquete por ser
mulher. Alberto avisa a Nana que Mário está readmitido.

Jô destrata Vivi e Ava a demite. Antero orien-
ta Régis e afirma que Camilo está atrás dele.
Maria da Paz confronta Fabiana. Sueli comenta
com Fabiana a sua desconfiança de Britney.
Maria da Paz demite Jenifer e a aconselha a

se afastar de Rael. Britney enfrenta Fabiana. Cornélia decide
promover uma festa na mansão. Jô pede ajuda a Téo para conse-
guir um novo emprego. Jenifer se despede de Rael e decide vol-
tar a viver com sua família na Bahia. Antero confunde suas me-
mórias e Evelina pressiona o advogado sobre o casamento. Már-
cio alerta Sueli sobre Fabiana. Kim despista Berta para que Vivi
e Chiclete se encontrem. Cássia conhece Lauro. Fabiana tem
uma ideia para prejudicar Maria da Paz.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

A Rede de Drogarias
Poupaqui inaugurou nes-
ta sexta-feira, dia 4, loja
no centro de Cândido
Mota. O estabelecimento
fica na rua coronel Valên-
cio Carneiro de Castro, e
está anunciando que irá
trabalhar com medica-
mentos a partir de R$ 0,15.
No primeiro dia, um gran-
de público acompanhou a
inauguração e foi ver ‘in
loco’ os preços praticados
pela farmácia. “Nossa in-
tenção inicial era abrir a
loja às 10h, porém, a par-
tir das 8h um grande pú-
blico se formou em frente
à farmácia, e foi necessá-
rio anteciparmos a abertu-
ra”, disse o diretor da rede,
Ivan Manoel.

A unidade de Cândido
Mora, que tem um lay-out
moderno para proporcio-
nar conforto aos consumi-

Rede ‘Poupaqui’ inaugura
Drogaria no centro de CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

dores, irá atender ao pú-
blico de segunda-feira a
sexta-feira, das 8h às 19h,
e aos sábados, das 9h às
13h. “Trabalhamos dentro
do que há de mais moder-
no em padrão de qualida-
de de produtos e melhor
atendimento. Além disso,
oferecemos também uma
linha completa de perfu-

maria e suplementos vita-
mínicos”, continuou  Ivan
Manoel.

De acordo com o diretor,
a Rede Poupaqui está pre-
sente em muitas cidades.
“E sempre oferecendo pre-
ços muito competitivos. O
nosso objetivo é servir bem
a todos e com preços aces-
síveis a todos os bolsos.

Portanto, se você quer
comprar medicamento de
qualidade, com excelentes
preços, e ter um atendi-
mento diferenciado, venha
até a Poupaqui”, disse. E
completou: “Agradecemos
ao povo de Cândido Mota,
que nos acolheu com mui-
to carinho e vem nos dan-
do todo o respaldo”.



ESPORTE De 05 a 07 de Outubro de 2019  n n n n n 5

O fim de semana terá
várias partidas nas cida-
des da região. A divulgação
no jornal e na plataforma
O Diário do Vale tem a co-
laboração voluntária do es-
portista cândido-motense
Marino Oliveira.

• Jogos de Sábado
Amigos do Almoção x Ex-

pressinho/Assis - água do
almoço

Grêmio Alexandria x
São Cristóvão/Assis -
Nova Alexandria

Master Cândido-moten-
se x Deportivo/C.Mota -
Clube 50

Mascatense/Assis x Vi-
tória/C.Mota - campo do
Estrela

Botafogo/C.Mota x
União/Assis - campo da
Lagoa

Usina Pari x Cruz Azul/

O estádio municipal ‘Be-
nedito Pires’ vai receber
neste sábado, dia 5, as par-
tidas da fase final da etapa
de Cândido Mota do 48º
Campeonato Estadual de
Futebol ‘José Astolphi’. Os
jogos acontecem a partir das
8h, e Cândido Mota está se-
diando a competição desde
agosto. Ela é disputada por
atletas das categorias ‘fral-
dinha’ sub 11 - nascidos em
2010, 2009, 2008; ‘dentinho’
sub 13 - nascidos em 2007,
2006; ‘dentão de leite’ sub 15
- nascidos em 2005, 2004 e
‘dentão’ sub 17 - nascidos
em 2003, 2002. A competi-

A Copa Sesc do comér-
cio de Assis já tem os gru-
pos definidos para a com-
petição deste ano. Nesta

Campeonato Varzeano de Futebol
Da Redação
------------------------------------------
Região

Assis - campo da Usina
Master Coopermota x

Juventude/Assis - campo
Val Castilho

• Jogos de Domingo
Borá x Sete Setembro/

Lutécia - municipal de Borá
São Vicente/C.Mota x

Zamigos de Maracaí – mu-
nicipal

Alagoense/C.Mota x
Zero Grau/Assis – campo
da Lagoa

Grêmio/Tarumã x Ami-
gos do Almoção – Acruta

Frutal do Campo x Ba-
rões Máster/Assis – Fru-
tal do Campo

São Francisco x Roma/
C.Mota – São Francisco

Napoliense/Assis x
Moto Clube/C.Mota – Ho-
mero Rabelo

Brasilzinho/C.Mota x
União Sinistra/C.Mota –
Brasilzinho

Máster Hélio Arruda/
C.Mota x Intercontinen-

tal/C.Mota – Usina Pari
Estrela/C.Mota x Vila

Nova/C.Mota – campo do
Estrela

Castilho/C.Mota x Pru-
dentina/Assis – Castilhão

Guarani/Lutécia x Es-
tar Bem/Paraguaçu – mu-
nicipal Lutécia

Atlético Máster/Taru-
mã x BNH/Assis – vila do
Lago

Nova Geração/Palmital
x Os Dega/Palmital – jar-
dim das Flores

Vila Nova/Platina x
Máster Alexandria – mu-
nicipal Platina

Máster Platina x Os Par-
ça/Palmital – municipal
Platina

HB/Bandeirantes x
Amigos do Leuzão – muni-
cipal Bandeirantes

Real Bressane/Oscar
Bressane x Bairro B13/
Echaporã – municipal Os-
car Bressane

‘Copa Sesc’ do comércio de Assis define grupos
Da Redação
------------------------------------------
Região

edição, 23 equipes partici-
parão dos jogos, represen-
tando diversas lojas e es-
tabelecimentos da cidade.

Na noite do último dia
30, foi realizado o sorteio
dos grupos. A Copa Sesc do

comércio de Assis é orga-
nizada pelo Sindicato do
Comércio Varejista de As-
sis, Sincovama, pelo Sin-
dicato dos Comerciários,
Sincomerciários Assis, e
pelo Sesc.

‘Benedito Pires’ recebe partidas finais do
campeonato estadual de categorias de base

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

ção tem participação de atle-
tas dos municípios de Cân-
dido Mota, Assis, Paraguaçu
Paulista, Platina, Pedrinhas,
Maracaí e Tarumã.

No sub 11, Cândido Mota
disputa a final contra Ta-
rumã. No sub 13, Cândido
Mota enfrentará a equipe
de Assis. No sub 15, Assis
joga contra Pedrinhas Pau-
lista. Fechando o campeo-
nato, a equipe do sub 17 de
Cândido Mota enfrenta
Paraguaçu Paulista.

“Convidamos a população
para ir ao ‘Benedito Pires’
prestigiar os atletas nesta
etapa final. Cândido Mota
foi representado pelos atle-
tas da escolinha municipal,
dos técnicos Wagner Mo-

desto e Cristiano Pinheiro,
que fizeram um grande pa-
pel. Das quatro categorias,
Cândido Mota se classificou
em três. Isto comprova o óti-
mo trabalho desenvolvido
pelos profissionais”, disse o
secretário de Esportes e Tu-
rismo, João Nicolau dos San-
tos, o ‘Pinguinha’.

Os treinadores, por sua
vez, agradeceram à prefei-
tura de Cândido Mota atra-
vés da Secretaria Municipal
de Esporte, aos pais e res-
ponsáveis pela confiança, e
aos atletas pela dedicação e
compromisso. “Chegamos
às finais com as três cate-
gorias, e isso mostra que o
trabalho vem alcançando
resultados. Convidamos a

todos para que prestigiem os
atletas”, completaram.

Por fim, o prefeito Rober-
to Bueno também convidou
o público para assistir as

partidas e parabenizou o tra-
balho que vem sendo reali-
zado pelos treinadores. “É
gratificante constatar o pro-
fissionalismo e a dedicação.

Convidamos a todos para
assistirem e apoiarem os
jovens atletas. Uma honra
o nosso município ser sede
desta fase”, disse.
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O cândido-motense Jota-
lune Dias dos Santos, pre-
sidente da Federação dos
Empregados Rurais Assala-
riados do Estado de São Pau-
lo, Feraesp, participou do 4º
painel do XVIII Congresso de
Direito do Trabalho Rural da
15ª Região, cujo tema foi
‘Sindicalismo e negociação
coletiva: desafios e limita-
ções’. O evento foi apresen-
tado pelo desembargador
Edmundo Fraga Lopes, vice-
presidente judicial do TRT-
15 e ainda teve a participa-
ção do desembargador Fran-
cisco Alberto da Motta Pei-
xoto Giordani, diretor da Es-
cola Judicial (Ejud) do TRT-
15 no biênio 2014-2016.

Jotalune Dias dos San-
tos, natural de São João do
Piauí-PI, migrou com os
pais para o Estado de São
Paulo ainda pequeno. Com
14 anos de idade teve seu
primeiro vínculo emprega-
tício anotado em carteira de
trabalho, na cidade de
Echaporã, onde trabalhou
numa fazenda de gado lei-
teiro. Aos 18 anos ele come-
çou a trabalhar no corte da
cana de açúcar, quando ini-
ciou militância no Sindica-
to dos Empregados Rurais
de Cândido Mota, do qual foi
presidente. Ele compôs o
conselho fiscal da Feraesp
e foi eleito presidente da
entidade no congresso de
março de 2017.

O presidente da Feraesp
agradeceu convite para
apresentar ‘o ponto de vis-
ta do movimento sindical
dos trabalhadores do setor
rural do Estado de São Pau-

Presidente da Feraesp, cândido-motense
fala sobre ‘fragmentação sindical’ em
congresso de Direito do Trabalho Rural
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

lo’ e destacou a tradição de
participação da entidade
nos congressos de Direito
Rural do TRT-15. Ele contou
que a Feraesp nasceu em
1989, com objetivo de repre-
sentar exclusivamente os
assalariados rurais, pois as
organizações sindicais no
campo até então congrega-
vam em uma mesma enti-
dade os pequenos produto-
res rurais (agricultura fa-
miliar) e empregados ru-
rais, que têm interesses di-
ferentes, pois os primeiros
necessitam prioritaria-
mente de custeio e assistên-
cia técnica para a produção
e os empregados rurais bus-
cam melhores salários e
condições de trabalho.

‘Deforma’ Trabalhista
O presidente Jotalune

dos Santos, que também já
foi provedor e superinten-
dente da Santa Casa ‘Ima-
culada Conceição’, de Cân-
dido Mota, disse que “hoje o
grande desafio da Feraesp
é unificar a representação
dos assalariados rurais,
pois a dispersão desequili-
bra a negociação coletiva, e
notou que em São Paulo
temos enfrentado o capital

multinacional com sindica-
tos de base local, aí é 10 a 0
contra os trabalhadores”!.
Ele relatou que esteve na
sede da OIT (Organização
Internacional do Trabalho),
em Genebra, na Suíça,
para apresentar denúncias
contra grupos internacio-
nais que atuam no Brasil,
e percebeu que uma das
grandes preocupações da
OIT é a relação predatória
do ‘capital internacional
sobre as economias locais’.

Sobre o momento traba-
lhista brasileiro, criticou o
que chamou de ‘deforma’ tra-
balhista (Lei 13.467/2017).
Jotalune afirmou que no
Brasil se vive hoje exclusi-
vamente sob ‘a lei do mer-
cado, e que quem fala em
direito social parece estar
cometendo um crime’. Ain-
da assim, o presidente da
Feraesp disse que a reforma
gerou um efeito positivo, que
foi o de unir as seis maio-
res centrais sindicais do
país e ‘esquecer as cores das
bandeiras por um entendi-
mento comum de que todos
perdem com a reforma’. (Co-

laborou voluntariamente fotó-

grafo Denis Simas)
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QUANDO EU DEVO PROCURAR UMA PSICÓLOGA?
Profissão: Dificuldades no ambiente de trabalho e
dificuldades em não se sentir realizado.
Família:  Dificuldades em compreender laços fami-
liares entre pais, filhos, irmãos e parentes.
Relacionamentos: Problemas com o (a) parceiro (a)
amoroso (a), medo de se relacionar, dificuldades no
casamento ou namoro e sentimento de carência.
Comportamento: Mudanças de conduta, costume,
hábito, postura, atitude, ação e reação.
Saúde Emocional: depressão, ansiedade, pânico,
estresse, fobias, obesidade, anorexia , bulimia, etc.
Autoconhecimento: a prática de se conhecer melhor
faz com que uma pessoa tenha controle sobre suas
emoções, independente de serem positivas ou não.

Se você apresenta alguns desses sintomas é hora
de procurar uma psicóloga! A terapia ajuda a orga-
nizar as idéias, obter qualidade de vida, entender
um pouco mais sobre si e sobre as pessoas ao seu
redor. Você pode mudar, basta procurar ajuda!

ATENDIMENTO A TODA FAIXA ETÁRIA:
infantil, adolescente, adulto e idoso.

PARTICULAR E DESCONTOS PARA CONVÊNIOS: PRE-
VER; UNIVIDA; Cartão Mais Família; Associação Comer-
cial e Industrial; Funerária Peniel; Funerária Pax Uni-
versal; Sindicato dos Trabalhadores e Sindicato Rural.

Já perceberam como os dentes da maioria do famosos são impecáveis?!
Isso se trata do que chamamos de LENTES DE CONTATO DENTAIS
As lentes de contato dentais são facetas ultrafinas de porcelana, que são aplicadas

sobre a superfície do dente para recobrir manchas ou melhorar a forma de dentes desgasta-
dos, promovendo boa estética.

Permitem também o fechamento de pequenos diastemas (espaços entre os dentes).
Essas facetas podem alterar de forma impressionante o sorriso de uma pessoa e AJU-
DAM A MELHORAR SUA AUTO CONFIANÇA! As lentes de contato dentais não são

apropriadas para todos os pacientes ou to-
dos os tipos de dentes. A seleção dos ca-
sos é um fator extremamente importante
para o sucesso desta técnica.

Portanto, se você quer melhorar a aparên-
cia de seu sorriso, faça uma consulta com seu
dentista e descubra se as lentes de contato
dentais são indicadas para você!

Para agendamentos:
Rua: Antônio da Silva Vieira, 463

(18)3341-4307/(18)99642-5762
Dra. Marina Alonso

CROSP 119.000
EMERGÊNCIA (18) 99732-6416

A prefeitura de Cândido
Mota através da Secretaria
de Educação e Cultura, está
realizando serviço de pintu-
ra e reparos nas escolas
municipais de educação in-
fantil dos distritos de Nova
Alexandria, Frutal do Cam-
po e Santo Antônio do Para-
napanema, o ‘Porto Almei-
da’, todas unidades vincula-
das à Emei ‘Irmã Maria Do-
mênica Morino’, bem como
nas escolas municipais ‘He-
lena Pupim Albanez’ e ‘João
Leão de Carvalho’, além da
Emei ‘João e Maria’.

Acompanhando os traba-
lhos nas unidades, o secre-
tário de Educação e Cultura
Celso Josepetti, assessores
pedagógicos Silvana Moraes
e Danilo Virgolino, e mem-
bros da direção da Emei
Irmã Maria Domênica Mo-
rino, diretora Adriana Mar-
tins e coordenadora Anna
Carla Esser, visitaram to-
das as unidades escolares.

Celso Josepetti falou so-
bre as obras e frisou a im-
portância da cada uma. “A
Secretaria de Educação e
Cultura está cumprindo a
programação elaborada pelo
prefeito Roberto Bueno no
sentido de fazer o trabalho
de recuperação física das
escolas que, aliada à capa-
citação dos professores que
têm acontecido, visa ofere-
cer ensino de qualidade aos
nossos alunos. Para isso, a
Secretaria conta com o
apoio dos funcionários, pro-
fessores, equipe pedagógi-
ca e direção das unidades
escolares. É de nossa res-

CM investe na manutenção e reforma de escolas municipais
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

ponsabilidade a manuten-
ção das escolas, não só para
o bem estar dos alunos da
atualidade bem como para
a geração futura, já que nós
passamos e a escola conti-
nua, por isso precisa ser
preservada”, destacou Cel-
so Josepetti.

O coordenador Danilo dis-
se que a equipe da ‘educa-
ção’ acompanha as melho-
rias. “É um momento impor-
tante de investimento para
a qualidade da educação. As
reformas da parte estrutu-
ral são muito importantes

para dar condições para que
o desenvolvimento pedagó-
gico aconteça. Em um am-
biente acolhedor, a aprendi-
zagem se torna mais efeti-
va, assim a SEC também
está investindo na formação
dos professores, sendo esse
trabalho conjunto que irá
reverberar no desenvolvi-
mento da educação”, disse.

Por sua vez, Silvana Mo-
raes ressaltou a importân-
cia do investimento na in-
fraestrutura das escolas e
que ele está relacionado
com uma das dimensões

quando se fala da qualida-
de da educação. “Fico mui-
to feliz em ver este inves-
timento do poder público
na recuperação e reforma
das unidades escolares,
priorizando a educação do
município. Tenho certeza
que a comunidade escolar,
pais, alunos e comunidade,
com muito orgulho irá co-
laborar para a conservação
e preservação do meio que
vivem”, disse.

E prosseguiu: “Esse pro-
cesso refletirá diretamente
na qualidade do processo

pedagógico oferecido para
nossas crianças. Acredito
que mudando o início da vida
conseguiremos mudar nos-
sa sociedade. As Emeis es-
tão ficando lindas e acon-
chegantes, espaço tranqui-
lo e prazeroso para nossas
crianças. Lembro que o in-
vestimento nas formações
pedagógicas também acon-
tecem para os professores,
coordenadores, gestores e
funcionários. Parabenizo e
agradeço ao secretário Cel-
so Josepetti e ao prefeito
Roberto Bueno, por todas as
conquistas para educação
de Cândido Mota”.

As gestoras da Emei
‘Irmã Maria Domênica’ dis-
seram que a reforma con-
tribui para estimular os es-
tudos. “A pintura das unida-
des escolares vem contri-
buir para ambientes mais
agradáveis e prazerosos,
além de prevenir desgaste
do patrimônio escolar tão
importante para comunida-
de. Para que a aprendiza-
gem aconteça, é necessário
que o ambiente seja propí-
cio, agradável e atrativo aos
alunos”, disseram elas.

Por fim, o prefeito Rober-

to Bueno disse ‘que a edu-
cação deve ser a menina dos
olhos de qualquer governo’.
“Todos os esforços são reali-
zados para melhorar os as-
pectos físicos das escolas e
creches, que é onde as cri-
anças são atendidas. Eu
quero agradecer toda equi-
pe da Secretaria de Educa-
ção através do secretário
Celso Josepetti, agradecer
as demais secretarias, de-
partamento de licitação, ju-
rídico, enfim, a todos que
estiveram envolvidos para
que este momento chegas-
se acontecer”, ressaltou.

E completou o prefeito:
“Quero agradecer a Câma-
ra de Vereadores pela apro-
vação dos projetos que são
enviados referentes à Se-
cretaria de Educação e tam-
bém dizer que ficamos feli-
zes por poder proporcionar
melhor condição de trabalho
aos professores e funcioná-
rios das unidades. Mais que
isso, poder proporcionar co-
modidade e tranquilidade as
nossas crianças, que pas-
sam boa parte do seu dia na
escola. Uma escola com apa-
rência mais bonita é sem-
pre mais agradável”.
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O cidadão poderá par-
ticipar diretamente da
eleição dos membros do
Conselho Tutelar que
acontece neste domingo,
dia 6, das 8h às 17h, na
escola municipal ‘Hele-
na Pupim Albanez’. Na
votação, que é facultati-
va, o eleitor deve apre-
sentar título eleitoral ou
um documento com foto-
grafia. Os coordenadores
da votação lembram aos
eleitores só apresenta-
rem o documento com fo-
tografia, “e que por ven-
tura possuírem nome
idêntico a outras pesso-
as, ficarão impedidos de
votar, pois o caderno de
votação que o Cartório
Eleitoral passou para a
Comissão Especial Elei-
toral possui nome e nú-
mero do título do eleitor.
Desta forma não temos
como identificá-lo”, dis-
seram os organizadores.

A coordenação do pro-
cesso eleitoral ressalta
ainda que as pessoas que
fizeram o alistamento ou
transferência do título
para Cândido Mota após
o último dia 11 de julho,
não poderão votar neste
domingo. Seus nomes
não constarão no Cader-
no de Votação.

Os conselheiros tute-
lares eleitos irão assumir
para um mandato de qua-
tro anos (de 2020 a 2023).
O período oficial da cam-
panha no município teve
início em 8 de agosto. Es-
tão concorrendo às vagas,
29 candidatos. Os cinco
mais votados serão elei-
tos titulares e os demais
serão considerados su-
plentes, por ordem de vo-
tos recebidos.

A junta eleitoral alerta
que o cidadão deve ficar
atento ao local de votação.
Haverá transporte nos dis-
tritos para trazer os elei-
tores que quiserem votar,
que sairá às 8h dos distri-
tos e retornará às 12h. O
processo eleitoral é regu-
lamentado e coordenado
pela Comissão Especial
Eleitoral do Conselho Mu-
nicipal dos Direitos da Cri-
ança e do Adolescente
(CMDCA), atribuição pre-
vista na Lei Municipal Nº
1.708/2010 em consonân-
cia à Lei Federal Nº 8.069/
1990 (Estatuto da Criança
e do Adolescente).

Participação da popu-
lação é essencial

A Comissão Especial
Eleitoral enfatiza a impor-

tância da conscientização
da população para esta ‘es-
colha tão importante’. “É
necessário que o eleitor
conheça seu candidato e
faça uma escolha consci-
ente a fim de que tenha-
mos nesta função pessoas
defensoras do que preconi-
za o Estatuto da Criança e
do Adolescente: direitos
básicos, fundamentais e
assegurados em lei”, infor-
mam. Ele dizem, ainda,
que a eleição é facultati-
va, portanto, não é obriga-
tória. “Quem se dispuser
no domingo para contri-
buir com seu voto neste
processo de escolha, deve
estar ciente do comprome-
timento, responsabilidade
e ética que o cargo de con-
selheiro requer”.

Os conselhos tutelares
são encarregados de zelar
pela garantia e defesa dos
direitos da criança e do
adolescente por parte da
família, da comunidade

em geral e, acima de
tudo, do poder público.
Eles fiscalizam a atuação
dos órgãos públicos e en-
tidades governamentais
e não governamentais de
atendimento a crianças,
adolescentes e famílias.
Os conselhos têm compe-
tência para aplicar medi-
das de proteção à criança
e ao adolescente sempre
que seus direitos forem
ameaçados ou violados
pelo Estado, sociedade,
pais ou responsáveis.

Os conselhos traba-
lham, por exemplo, para
retirar meninos e meni-
nas de situações de negli-
gência, exploração sexual
e violência física e psico-
lógica; são responsáveis
pela fiscalização e aplica-
ção das políticas públicas
direcionadas à população
infanto-juvenil, tendo um
papel estratégico na pro-
teção jurídico-social dos
direitos da criança e do

adolescente.
Cada unidade é compos-

ta por cinco conselheiros
tutelares, escolhidos pela
população local para man-
dato de quatro anos. O pro-
cesso de escolha dos mem-
bros é realizado sob a res-
ponsabilidade do Conselho
Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente,
e a fiscalização do Minis-
tério Público. Em 2019,
será realizado o Segundo
Processo de Escolha em
Data Unificada dos Conse-
lheiros Tutelares nos mu-
nicípios brasileiros.

Agradecemos a todos
que direta ou indireta-
mente, estiveram com a
gente nestes momentos
difíceis da perda de nosso
amado Luiz Alberto da Sil-
va, o Beto, tão querido por
todos. Ficamos emociona-
dos com o grande carinho
que ele recebeu, seja na
corrente pela vida, com
apoio financeiro, e sobre-
tudo pelas orações, que o
mantiveram sempre esti-
mulado a buscar o trata-
mento para a doença que
o vitimou e o levou para
junto do Pai do Céu. Agra-
decemos ainda aos colabo-
radores e profissionais da
Santa Casa ‘Imaculada
Conceição’, de Cândido
Mota, e do Hospital Regio-
nal de Assis, bem como a
todos que se solidarizaram

CM tem 29 candidatos na eleição
deste domingo para ‘Conselho Tutelar’
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota Agradecemos a todos que

colaboraram com o ‘Beto’

com a nossa família.
Quanto ao querido e

insubstituível Beto, te-
mos a certeza que o bem
que praticou na terra foi
a porta de entrada para
a nova vida, ao lado de
Deus Pai Todo Poderoso.

A todos, Deus lhes pa-
gue.

Família do Luiz Al-
berto da Silva, o enfer-
meiro ‘Beto’
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